緑区会員訪問

緑区支部で11日(木)、12日(金)の2日に渡り緑区役員と事務局員で会員訪問を行いました。11日(木)は荒川副会長に参加していただき、東浦和班を中心にして4名の会員と1名の元会員と対話する事ができました。

対話の中で商売の悩みや消費税増税になったら大変など様々な意見について交流する事もできて、その場で署名などにも協力してもらえました。12日(金)は寺尾支部長を含む3名の支部役員に参加していただき、東浦和班、美園班を中心に訪問を行いました。あいにくの雨でしたが2名の会員と対話できました。前日同様署名にも協力してもらい、青年部のひやむぎの販売にも繋がりました。会員訪問は今後も役員、事務局員で計画して行っていく予定です。





消費税増税は、 絶対中止へ!!

消費税は、低所得者ほど負担が重い逆進的な税制です。政府が景気悪化を認める下で消費税を増税したことはありません。この非常事態のもとで増税を強行すれば、国民生活と日本経済を自滅に追い込むことは必至です。景気の悪化が明らかになった以上、増税を中止すべきだと思います。

経済産業省は10月からの消費税増税・複数 税率導入に向けてマスコミを使って複数税率 対応のレジ導入補助金の宣伝を大々的に行っ ています。これまでも増税の度に景気を冷え 込ませ業者に重い負担を押し付けてきた消費 税です。社会福祉の財源と国は謳っています が年々、年金の受給年齢は上がり年金額も減 り、国民健康保険も上がってきています。

自民党の幹事長代理でさえも、とある番組で「景気が落ちている」「崖に向かって皆を 連れて行くわけにはいかない」「重く受け止める必要がある」と述べています。

消費税増税を国民・業者の声で必ず中止させる為、大きな運動にしていきましょう。



発 行 浦和民主商工会 www.minsyoo.jp さいたま市浦和区本 太5-38-3

8 8 6 - 5 2 0 0 FAX

886 - 5454

urawa@minsyoo.jp

第65回秋の拡大運動月間に向けて

9月より3ヶ月に渡って浦和民商・秋の大拡大強化月間になります。市や色々な行政機関に立ち向かうには、大きな組織作りが必要不可欠です。民商の会員が多くなれば多くなるほど行政は、民商会員に圧力を掛けられなくなります。

是非、知り合いの業者をご紹介ください。知り合いの業者さんをご紹介いただいて浦和民商へ入会に至りましたら、紹介料として3,000円をお渡しさせて頂いています。



浦和民商・無料なんでも相談会 2019年7月23日(火) 14時~16時 浦和民商事務所2階

元市議・綾 達子さん、埼玉総合法律事務所・ 弁護士さんが無料で丁寧に相談に乗ります。

税金の延滞、福祉、家のことなど、どんなことでもお気軽に相談できます。

予約いただくと大変助かります。



事に入るのは こ(こ)だ(け)[

みなさんのご利用で生産・出荷が確保できました。

1箱(50食) 3400 円

プロが使う種です。一度食べれば違いがわかります。 使いやすい110g小袋×50束入り。 同程度の市販品は1箱4800円くらい ですので、とてもお買い得です。 ご注文は民倉へお申込みください。

『長ひやむぎ』は… 最適な水と気候で定評ある山梨の製造元=(株)はくばくの業務用特選"多加水麺"で、『高級手打ち麺』としてプロも使用するおなじみのものです。 ご賞味頂いた方々には「コシがあり、のどごしもいい」と好評で、お中元用にも大変喜ばれています。

日頃からの民商青年部に対するお力添えに心から感謝いたします。 例年ご好評をいただいている「長ひやむぎ」は、みなさんのご協力を 得て、原水禁世界大会への代表派遣や業者青年の交流を図る様々な 取組みなど青年部の活動を支える貴重な財政活動となっています。

浦和民商青年部・埼商連青年部協議会

第65回浦和民主商工会定期総会のご案内

7月28日(日) 13:00開場 13:30開会 市民会館うらわ 101

声を掛け合って、たくさんの会員さんのご 参加をお願いします。